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平成３０年度第２回みやま市教育委員会定例会会議録 

 

 

◆召集日時  平成３０年５月１５日 午後２時００分 

◆召集場所  みやま市役所山川支所 ２階 第４会議室 

 

１．出席教育長職務代理者・教育委員（４名） 

・教育長職務代理者 井 上 正 明 

・委員  樺 島 靖 子 

  ・委員  湯 汲 和 代 

  ・委員  宮 本   篤 

 

２．欠席委員（なし） 

 

３．事務局出席者（１４名） 

・教育部長            野 田 圭一郎 

・学校教育課長          加 藤 武 美 

・社会教育課長          山 田  利 長 

・指導室長             屋 形  朋 子 

・学校教育課課長補佐兼 

学校教育係学務担当係長     松 尾 郁 代 

・総務係長            小 柳  る み 

・施設係長            岡   俊 幸 

・学校給食担当係長        松 尾 一 幸 

・学校再編推進係長        河 野 成 嗣 

・指導室主任指導主事       待 鳥 博 人 

・指導室指導主事         伊 井 和 子 

・指導室指導主事         馬 場 英 二 

・指導室指導主事         宮 地  祥 太 

・教育研究所長          稗 田 賢 次 

   

４．議事日程 

（１）会期の決定について 

（２）会議録作成者の指名について 

（３）会議録署名委員の指名について 

（４）議案第２号 みやま市立学校の教務主任等の任命について 

（５）議案第３号 学校評議員の委嘱について 

（６）議案第４号 学校関係者評価員の委嘱について 
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（７）議案第５号 学校運営協議会委員の委嘱について 

（８）議案第６号 みやま市教育支援委員会委員の委嘱について 

（９）議案第７号 みやま市立図書館長の任命について 

(10) 議案第８号 みやま市公民館運営審議会委員の委嘱について 

(11) 議案第９号  みやま市社会教育委員の委嘱について 

(12) 報告事項 

（13）次回教育委員会について 

                                        

 

【午後２時００分 開会】 

 

【職務代理者】   ゴールデンウイークは問題等なく済んだが、不審者情報の報告が何

件か続いており、不審者等の動きが気になるところである。 

        学校としても警察に連絡をして終えるのではなく、もう一歩踏み込ん 

        で不審者等の対応を考えていくべきと思う。 

         教育長が不在の中、大きな事件・事故がなく進んでいることについ

ては、皆様方のご協力のお陰である。 

                  ただいまから、平成３０年度第２回みやま市教育委員会定例会を開

会いたします。 

 

○日程第１  第２回みやま市教育委員会定例会の会期は平成３０年５月１５日の１ 

日間とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第２  会議録作成者は総務係長小柳るみとする。 

・・・全員同意 

 

○日程第３  会議録署名委員の指名については教育長職務代理者と湯汲和代委員と 

する。 

・・・全員同意 

 

○日程第４  議案第２号 

○みやま市立学校の教務主任等の任命について 

【学校教育課長】－提案理由の説明－ 

【職務代理者】 ・質疑等ありませんか。 

          「質疑なし」 

【職務代理者】 ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

           「異議なし」 
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                         ・・・可決 

 

○日程第５  議案第３号  

○学校評議員の委嘱について 

【学校教育課長】－提案理由の説明－ 

【職務代理者】 ・質疑等ありませんか。 

          「質疑なし」 

【職務代理者】 ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

           「異議なし」 

                         ・・・可決 

 

○日程第６  議案第４号  

○学校関係者評価員の委嘱について 

【学校教育課長】－提案理由の説明－ 

【職務代理者】 ・質疑等ありませんか。           

【樺島委員】  ・学校評議員と学校関係者評価員はほぼ同一の方であるが、どうい

うことなのか。 

【指導室長】  ・学校評議員と学校関係者評価員は大体同じ会議で、学校運営に意 

見を述べる。学校評価について学校関係者評価員が行ない、学校 

関係者が抜けているのが学校評議員である。学校評議員について 

は、「置くことが出来る」となっており、その後、学校関係者評価 

を行なう必要が出てきたため、学校の運営に対して意見を述べて 

いただき、評価してもらう。学校が説明した自己評価の妥当性を 

評価していただくのが、学校関係者評価員である。 

          学校としては一緒に会議を行なっており、学校評価が行なわれ 

         る時に接続校の校長等が入り評価をしている。 

【職務代理者】 ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

           「異議なし」 

                         ・・・可決 

 

○日程第７  議案第５号  

○学校運営協議会委員の委嘱について 

【学校教育課長】－提案理由の説明－ 

【職務代理者】 ・質疑等ありませんか。 

【宮本委員】  ・学校関係者評価員を置いていない学校が学校運営協議会委員を置 

くことになるのか。 

【指導室長】  ・今年度コミュ二ティスクールになった所は、学校運営協議会に移 

行しているため、学校評議員・評価員が入っている形になる。 
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【職務代理者】 ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

           「異議なし」 

                         ・・・可決 

 

○日程第８  議案第６号  

○みやま市教育支援委員会委員の委嘱について  

【学校教育課長】－提案理由の説明－ 

【職務代理者】 ・教育支援委員の具体的業務内容はどういうのがあるのか。 

【学校教育課課長補佐】 

        ・各学校での就学先の様々な課題がある児童について、まず教育委 

員会へ報告をあげていただき、専門資格を有する先生等の協力を 

頂きながら検査を行ない、児童の状態を把握した上で通常学級か、 

特別支援学級か又は特別支援学校か、児童に適した就学について 

学校と保護者及び教育委員会とで協議した結果を基に、教育支援 

委員会で就学先の判定をしていただくものである。 

【職務代理者】 ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

           「異議なし」 

                         ・・・可決 

 

○日程第９  議案第７号  

○みやま市立図書館長の任命について  

【社会教育課長】－提案理由の説明－ 

【職務代理者】 ・質疑等ありませんか。 

          「質疑なし」 

【職務代理者】 ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

           「異議なし」 

                         ・・・可決 

 

○日程第 10  議案第８号  

○みやま市公民館運営審議会委員の委嘱について 

【社会教育課長】－提案理由の説明－ 

【職務代理者】 ・質疑等ありませんか。 

          「質疑なし」 

【職務代理者】 ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

           「異議なし」 

                         ・・・可決 

 

○日程第 11  議案第９号   
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○みやま市社会教育委員の委嘱について 

 

【社会教育課長】－提案理由の説明－ 

【職務代理者】 ・質疑等ありませんか。 

          「質疑なし」 

【職務代理者】 ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

           「異議なし」 

                         ・・・可決 

 

○日程第 12  報告事項 

   ○教育部長 

【教育部長】  ・クールビズの実施について(冷房温度の適正な設定及び 5/1～10/31 

ネクタイ・上着の着用は不要) 

       ・６月市議会（6/12～6/22開会予定） 

       ・前回の定例会以降の行事報告（県及び教育事務所管内の教育長会等 

の総会をはじめ、市内各小中学校ＰＴＡ及び各支館等の総会が開催 

され、教育長職務代理者及び関係職員が出席。ＡＰＣＣ受入れやレ 

インボー九州少年ソフトボール大会など教育委員会が主催するイベ 

ント等の準備も無事にスタート。4/24南筑後地区教育委員会連絡協 

議会総会、5/2市Ｐ連総会、5/13岩田・二川・江浦・開小学校運動 

会の出席お礼。） 

        ・今後の予定（5/19中学校体育祭、5/20上庄小支館合同・南小運動 

会、5/27清水小支館合同・下庄・大江・水上・桜舞館小運動会、5/30 

瀬高ライオンズクラブと共催「らんま先生による特別授業」開催予 

定。） 

 

         ○学校教育課 

 【学校教育課課長補佐】 

・資料Ｐ２特別支援教育支援員等配置状況説明。 

          

 【学校再編推進係長】 

         ・学校再編第２グループの経過報告について、4/24に３校学校統合 

協議会発足に向けた３校区連絡会議を開催し、３校区区長等の代表 

及び２小学校ＰＴＡ会長、学校長に出席頂き学校統合協議会で協議 

する項目内容について審議していただいた。その中で、例えば校名 

案を公募して選定するのではなく、総合教育会議や教育委員会で校 

名の候補を出していただき、その中から学校統合協議会で選定する 

協議としてはどうか等、学校統合協議会委員の負担が少しでも減る 
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ような形にしてもらいたいという意見が出たところである。 

また、上庄校区での課題である瀬高橋の安全対策について、県の予 

算での改修整備等は非常に困難な状況であることから、スクールバ 

スによる児童送迎の要望が出された。 

次回３校区連絡会議は 5/29で予定している。 

 

       ○指導室 

【指導室長】  ・下庄小学校学校訪問について 10/18及びみやま市研究指定校の東山 

中学校研究発表会について 10/5に日程変更報告。 

 

【指導主事】   ・資料Ｐ３適応指導教室「さくら」の相談状況・利用状況報告。 

 

【教育研究所長】・資料Ｐ４-５平成 30年度みやま市教育研究所事業計画について説明。 

 

         ○社会教育課 

【社会教育課長】・H33年度開館予定の（仮称）みやま市総合市民センター建設に伴い、 

瀬高公民館及び瀬高体育センターについて秋より解体工事を行う予

定となっている。その代替え施設として、今年７月より本郷小学校 

の建物の一部を市民の皆様に開放するため、施設の管理委託費を６

月議会にて補正予算として計上している。 

・今年 9/8に第 43回筑後地区人権・同和教育研究集会がみやま市で 

開催されるが、まいピア高田をメイン会場、山川市民センターをサ 

ブ会場として計画している。 

 

○日程第６  次回教育委員会について  

◎ 次回定例会 平成３０年６月１５日（金）午後２時００分～ 

 

【職務代理者】 これで本日の日程は全部終了しました。会議を閉じます。平成３０

年度第２回みやま市教育委員会定例会を閉会します。 

 

 

【午後３時１３分 閉会】 

 

 


